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県 民 連 合 ９番 荒 秀 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 風評の払拭について 知 事 広 報 課

風評の払拭に向け、福島の正確な情報発信にどのように取

り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 本県の復興の担い手育成について

１ 県教育委員会は、県立高等学校において、復興を担う人 教 育 長 教 育 庁

材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、復興を担う人材の県内大学等における育成にどの 企画調整部長 企 画 調 整 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 介護分野での外国人材の活用について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

県は、介護分野での外国人材の活用にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

四 ＮＰＯとの協働について 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

ＮＰＯとの協働をどのように進めていくのか、県の考えを

尋ねたい。

五 市町村との連携について 総 務 部 長 市町村行政課

県は、地域課題の解決に向け、市町村とどのように連携し

ていくのか尋ねたい。

六 再犯防止推進計画の策定について こども未来局長 こども・青少年

政策課

再犯防止推進計画の策定に取り組むべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 森林の除染について 生活環境部長 除 染 対 策 課

里山再生モデル事業における森林除染の知見を今後にいか

していくべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 障がい者の就労支援について

１ 県は、障がい者就労施設の工賃向上にどのように取り組 保健福祉部長 障がい福祉課

んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、障がい者の就労支援にどのように取り組んでいく 商工労働部長 雇 用 労 政 課

のか尋ねたい。

九 重要港湾相馬港の整備について 土 木 部 長 港 湾 課

県は、相馬福島道路の開通を踏まえ、重要港湾相馬港の整

備をどのように進めていくのか尋ねたい。


